

Landeshauptstadt Stuttgart
Der Oberbürgermeister
GZ: 5673-05

Stuttgart, 11.01.2013

Beantwortung zur Anfrage

Stadträtinnen/Stadträte – Fraktionen Endreß Ulrich (CDU), Rudolf Joachim (CDU), Sauer Jürgen (CDU), Stradinger Fred-Jürgen (CDU)
Datum 09.11.2012
Betreff Gazistadion in einem Zug modernisieren

Anlagen

Text der Anfragen/ der Anträge

Zu 1.) Videotafel

Im Rahmen des geplanten Neubaus der Haupttribüne des GAZi-Stadions ist vorgesehen, die für den Betrieb einer Videotafel benötigte Infrastruktur wie z. B. die erforderlichen Leerrohre, einen ausreichenden Stromanschluss sowie einen entsprechenden Bedienplatz etc. einzurichten. In ersten Gesprächen haben die Stuttgarter Kickers signalisiert, sich um die Beschaffung der Videotafel sowie deren Finanzierung selbst zu kümmern. Wünschenswert wäre, bis zur Einweihung der neuen Haupttribüne eine Videotafel im GAZi-Stadion installiert zu haben.

Zu 2.) Rasenheizung

Die Investitionskosten (ohne jährliche Betriebskosten) für den Einbau einer Rasenheizung belaufen sich voraussichtlich auf rund 1,323 Mio. Euro. Im Rahmen des derzeitigen Ausschreibungsverfahrens werden die exakten Kosten dafür ermittelt. Auf dieser Grundlage kann der Gemeinderat im Rahmen der kommenden Haushaltsplanberatungen über den Einbau einer Rasenheizung entscheiden.

Aus der Erfahrung anderer Stadionbauprojekte erscheint es aufgrund der fehlenden Darstellungsmöglichkeiten möglicher Sponsoren schwierig, Drittmittel für den Einbau einer Rasenheizung zu generieren. Die Verwaltung steht innovativen Modellen für die Akquirierung von Drittmitteln bzw. Sponsorengeldern jedoch jederzeit gegenüber.

Fritz Kuhn

Verteiler